

Bilan de formation

Théorie :

Les cours théoriques sont accompagnés d'un livret, le support est très clair et chaque point important y est référencé.

Les cours théoriques sont donnés au fur et à mesure de la formation, pour avoir le temps d'intégrer chaque point et de le voir en pratique durant les cours avec la clientèle.

Ce qui m'a tout de suite marqué, c'est la quantité et la qualité du contenu théorique apporté aux clients. Avant d'être suivi par Mouhasine avec mon chien, j'ai vu bon nombre d'éducateurs et je trouvais les cours vides de sens. Ici il nous est transmis aussi comment donner les bonnes informations aux clients de manière intelligible et adaptée à chacun.

Nous voyons aussi la création d'entreprise qui m'a bien aidé à comprendre son fonctionnement.

Pratique :

Ma formation à durée 5 semaines, Mouhasine ne compte pas les heures et m'a fait participer de manière complète à son travail d'éducateur comportementaliste au quotidien. Grâce à ça j'ai pu observer et prendre en main des chiens de toutes races, tous âges, tous gabarit et toutes problématiques. Ainsi que de voir comment s'adapter à la personnalité tous types d'humain.

La partie théorique vue en amont prend tout son sens durant les cours et nous revenons sur les questionnements après chaque cours pratique.

Une fois que tout est bien intégré, dans un premier temps je me suis exercé avec sa collègue Solène et sa chienne Rita, puis j'ai pu expérimenter en donnant des cours aux clients en présence de mon formateur pour réajuster les erreurs et les parties justes.

Formateur :

J'avais dans un premier temps rencontré Mouhasine pour qu'il m'aide concernant les difficultés de mon chien. J'avais déjà l'envi de me former à l'éducation canine et j'ai trouvé ses explications tellement claires et pertinentes que j'ai souhaité me former auprès de semper dogz.

Mouhasine est toujours bienveillant et s'adapte à ses élèves selon leurs personnalités et leurs mécanismes d'apprentissage. Au-delà d'un formateur, c'est une personne très humaine qui souhaitera toujours le meilleur à ses élèves sans se soucier qu'on puisse lui faire "de la concurrence" ou autre. J'ai beaucoup appris de son calme et de sa sérénité à toute épreuve. Et bien sûr, il sait être plus têtu que moi durant un débat productif concernant l'éducation canine, me faisant remettre en question ma vision des choses.

Solène, la collègue de Mouhasine, à été aussi présente pour me donner pleins de conseils et me faire sourire. J'ai adoré ces 5 semaines et j'ai été bien triste que ça soit si court, je pouvais enfin passer ma journée à parler de nos amis canins !

Un grand merci à Semper dogz qui continu à être présent pour moi et qui m'a permis de me sentir légitime en tant qu'éducateur canin



Léo

